

## Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 12. November 2014

### Namensgebung der neuen Sporthalle über dem Platz der Deutschen Einheit

---

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Der Magistrat wird gebeten, die neue Sporthalle als „Zentrale Sporthalle“ zu führen. Gleichzeitig sollte dies zweckdienlicher Weise die neue Bezeichnung für die Bushaltestelle werden.

#### **Begründung:**

Die in der letzten Sitzung von der SPD- Fraktion vorgeschlagene Bezeichnung „Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit“ ist einfach zu lang, „Zentrale Sporthalle“ aber ebenso neutral. Ob es irgendwann eine größere geben wird, ist noch nicht absehbar. Der Bau einer genauso zentral gelegenen ist jedoch unwahrscheinlich.

Was ins Auge fällt ist kein Platz, sondern der alles verdeckende Gebäudekomplex, dessen seit seiner Planung kundgetaner Hauptzweck die beinhaltete Sporthalle ist. Besonders Fremde möchten beruhigt erfahren, dass sie am richtigen Ort angekommen sind. Der Bezug auf den das Großgebäude umgebenden „Platz“ ist kaum mehr ersichtlich. Auch die Fertigstellung der Planung wird daran wenig ändern.

#### **Beschluss Nr. 0102**

Der Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend wird abgelehnt.

+

+

#### **Verteiler:**

100200 z.d.A.

Bischoff  
Ortsvorsteher